

12. Kompanie „Brink-Süd“

III. Bataillon - Schützenverein Lohne e.V. von 1608

„Da gibt's kein Arm, da gibt's kein Reich, auf diesem Fest sind alle gleich.“

Protokoll der Versammlung

vom 28.12.2013

im Vereinsheim BWL (Heinz-Dettmer-Stadion)

01. Begüßung

Der Hauptmann, Christoph Engelmann, eröffnete die Versammlung um 20:00 Uhr.

02. Vorstellung der Rahmenbedingungen des Projektes "Halle Schildwächter"

Der Vorstand hat eine Anfrage an den Landkreis bezüglich einer Nutzungsänderung gestellt und eine Ortsbesichtigung mit dem Bauamt Lohne durchgeführt.

Die nötigen Umbauarbeiten würden den Kostenrahmen exorbitant sprengen.

- Wasser und Abwasser ca. €5.000

- Brandschutzmauer, Fluchttür, Schallschutz, Isolierung ca. €20.000

- Nachweis Stellflächen für PKW

Das Projekt wurde von den 23 anwesenden Schützen einstimmig abgelehnt.

03. Alternativen

Unser Schützenbruder Georg Pagenstert hat als Alternative die Bedingungen für die Josefstrasse 6 (ehemals Schomacker) erfragt. Wir könnten den Kneipenraum über die Schützenfest Tage (außer Samstags) für €500 mieten und die Bewirtung in Eigenregie durchführen.

Diese Alternative wurde aufgrund des Zustandes der Räumlichkeiten abgelehnt.

Der Zahlmeister eröffnete uns, dass die Familie Christel und Jürgen Schürmann uns Ihr Grundstück Brinkstraße über die Festtage zur Verfügung stellen würden.

Dafür müssten wir ein Festzelt und Sanitäre Einrichtungen anmieten.

Der Vorstand hat die Kosten dafür im Vorfeld überschlagen.

Für Schützenfest würden damit Mehrkosten von ca. €2.000 - €2.500 entstehen.

Es wurde auch erwägt, ein Festzelt zu kaufen, was fürs erste Jahr mit 19 Gegenstimmen, 2 Dafür und 2 Enthaltungen abgelehnt wurde.

Diese Alternative wurde einstimmig beschlossen, somit werden wir das kommende Schützenfest am Brink feiern.

04. Anpassung des Jahresbeitrages

Um die Mehrkosten für das Schützenfest und sonstige Veranstaltungen aufzufangen ist es erforderlich, die Beiträge zu erhöhen.

Der Jahresbeitrag steigt um €20 pro Person und der Ausmarschierbeitrag ebenfalls um €20.

Diese wurde von den 23 Anwesenden einstimmig beschlossen.

05. Verschiedenes

Der Königsthron hat eine Einladung zum Blumenbinden an die Kompanieführer der betroffenen Kompanien geschickt. Unsere Frauen sind damit herzlich eingeladen, sich beim Blumenbinden zu beteiligen.

Eine gesonderte Einladung an die Kompanie wird vom Vorstand ausgegeben.

Unsere Kompanie wird am Schützenball mit 33 Personen zahlreich teilnehmen.

Über weitere Veranstaltungen, wie Kohlessen und Maigang wird der Vorstand sich beraten.

Markus Engelmann

(Schriftführer)